
[2023, une année record pour le tourisme dans la Métropole](#)

Temps de lecture

2 minutes

- Publié le 19/01/2023 - 11:42 Mis à jour le 19/01/2023 - 11:42

Cette année 2023 à Rouen et dans la Métropole a été marquée par le retour des touristes étrangers, ainsi qu'une augmentation globale de la fréquentation touristique. Une année record !

Cette année 2023 à Rouen et dans la Métropole a été marquée par le retour des touristes étrangers, ainsi qu'une augmentation globale de la fréquentation touristique. Avec une hausse de 16% des visiteurs venant de l'étranger par rapport à 2022, soit 1,6 million de touristes, une hausse de 9% de l'occupation hôtelière avec un taux d'occupation en 2023 à 69%, ce sont au total 4,4 millions de touristes et 14 millions d'excursionnistes qui ont visité Rouen cette année. Une année record ! Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Maire de Rouen, Président de la Métropole Rouen Normandie, et Christine de Cintré, Conseillère Métropolitaine déléguée au tourisme, Présidente de Rouen Normandie Tourisme et Congrès : « *Ces chiffres de fréquentation sont excellents et dépassent même*

ceux de l'année 2019, elle-aussi marquée par l'Armada. Nous avons cette année proposé des événements de qualité, qui ont plu : les Fêtes Jeanne d'Arc, la Fête du ventre, des parades, des expositions... Nous avons de belles leçons à en tirer : Rouen rayonne et le travail au service de la culture et du tourisme fonctionne. À nous de poursuivre ces efforts pour une ville attractive, pour ses habitants comme pour les visiteurs. »

Les chiffres 2023 sont probants : il n'y a jamais eu autant de touristes étrangers dans la Métropole de Rouen qu'en 2023. Ils représentaient, en 2023, 38% des visiteurs, essentiellement originaires des États-Unis (7,4%), d'Allemagne (6,5%) et du Royaume-Uni (9,4%).

L'année 2023 représente elle-même une excellente année concernant la fréquentation touristique avec 9,75 millions de touristes et 18 millions d'excursionnistes. À l'exception de Rouen, ville principale de l'agglomération, qui cumule 4,4 millions de touristes et 14 millions d'excursionnistes, la répartition sur les trois pôles touristiques principaux de la Métropole Rouen Normandie est assez uniforme.

La répartition entre touristes étrangers et touristes français est également assez constante sur les divers territoires. Les événements d'ampleur accueillis dans la Métropole Rouen Normandie en 2023 ont également rencontré un fort succès. En effet, les fêtes Jeanne d'Arc ont enregistré une hausse de 10% de fréquentation en comparaison avec 2022, avec un total de 76 100 touristes et 152 000 excursionnistes venus sur l'événement. L'Armada 2023, du 6 au 16 juin, a attiré 1,5 million de touristes et excursionnistes durant les dix jours. La Fête du ventre, rendez-vous emblématique, enregistre une fréquentation stable avec une légère hausse de 3% du nombre de visiteurs, soit un total de 116 130 touristes et excursionnistes.